

La FAMPA, contra la externalización de comedores ni en verano

El Faro CEUTA

El presidente de la Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (FAMPA) de Ceuta, Mustafa Mohamed, se mostró ayer "contrario" al principio de acuerdo alcanzado por la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y la Ciudad Autónoma para que este sea el último verano con los comedores escolares abiertos en formato social con el personal que el MECD tiene en ese servicio durante todo el año académico contratado por la Administración local en julio y agosto.

La intención de Ministerio y Ciudad pasa porque las consejerías de Educación y Asuntos Sociales liciten el servicio de comedor veraniego, quedando las actividades de naturaleza socio-educativa en manos del personal del Convenio MECD-Ciudad, en este caso sin cambios.

Para la FAMPA, sin embargo, "no es positivo abrir una puerta a la privatización de los comedores, aunque inicialmente se plantee solo para el periodo estival". "La experiencia de otras Comunidades Autónomas nos demuestra, como ha venido denunciado repetidamente la Confederación Española de Asociaciones de Padres de Alumnos (CEAPA), que la prestación del servicio por parte de empresas privadas suele ir en perjuicio de la calidad de los alimentos que se ofrece a los niños", alertó Mohamed, que apuesta porque el modelo de prestación directa se mantenga.



El Foro de la Educación, durante una de sus reuniones.

El Foro analiza la paralización de matrículas un curso en el Grado Superior de Térmicas

● Entre disputas internas en el IES Siete Colinas, la Administración alega falta de alumnos y un grupo pide que continúe

A. Q. CEUTA

El Foro de la Educación se reunió ayer por la tarde a instancias de su presidente, Francisco Mateos, para analizar la suspensión durante un curso, el próximo, la matriculación en primero del Grado Superior de Mantenimiento de Instalaciones Térmicas y de Fluidos, tomada según la Administración: por la conti-

nua caída de alumnado inscrito que se titula; en el marco del plan de reformulación de la FP Profesional en Ceuta iniciado en 2016; con la intención de revisar a fondo su funcionamiento; y para dar tiempo al mercado laboral para incorporar titulados (solo cuatro este año).

Los potenciales perjudicados directos por la medida, el alumnado que espera terminar este verano el

Ciclo de Grado Medio (un máximo de siete), y algunos de los profesores del mismo como Alfonso Anacleto, han iniciado un movimiento de protesta en el que, según explicaron a este periódico, se mezclan razones educativas con conflictos personales y hasta "intereses bastardos" en el instituto, donde ha pasado a horario matutino.

Los defensores de mantener el Ciclo alegan que tiene un alto índice de colocación, que la enseñanza que se imparte es "muy buena a pesar de la escasez de recursos y los informes negativos evacuados malinterpretando datos" y que "otros tienen todavía menos alumnos".

El Campus, pendiente de las matrículas casi gratis por aprobados

A. Q. CEUTA

La comunidad educativa de la UGR en Ceuta, que las Facultades de Educación, Economía y Tecnología y de Ciencias de la Salud suma más de 1.200 estudiantes, según la última Memoria Académica de la institución nazari, seguirá hoy con atención la comparecencia de la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, ante el Parlamento de la comunidad vecina, donde supuestamente dará más detalles sobre su plan para, a partir de septiembre, bonificar en las matrículas de Grados y Másteres tantos créditos universitarios como aprobados se hayan obtenido en el curso anterior. Es decir, que si un alumno aprueba tres asignaturas en un año se ahorrará las matrículas de otras tantas para el curso siguiente porque sólo tendrá que abonar un 1% de las mismas.

Ello supondría que los estudiantes universitarios que aprueben todas las asignaturas solo pagarían un año de la carrera en Andalucía, el primer curso, salvo si se tiene beca.

Las fuentes universitarias ceutíes consultadas por este periódico, incluso del Consejo de Gobierno de la UGR, consideran "lógico" que la medida "se aplique exactamente igual en las Facultades del Campus de Ceuta que en las del resto de Andalucía, y si no habría que luchar por ello, pues no tendría que sentido que dos estudiantes cursando el mismo Grado en la misma Universidad tuviesen costes distintos".



Marca la X Solidaria y practica la



Te sienta bien a ti y a 7 millones de personas más.

En tu declaración de la Renta marca la casilla "Actividades de Interés Social". Practica la Rentaterapia. El ejercicio que te sienta bien a ti y a 7 millones de personas, en situación de vulnerabilidad, que lo necesitan. Además, si ya marcas la casilla de la Iglesia, marcando las 2 podrás ayudar el doble.

106 Actividades de Interés Social

+ Iglesia Católica

Marca la X Solidaria. Practica la Rentaterapia.

SOLIDARIA
www.xsolidaria.org

#rentaterapia